



## Amarran lugar cercanas a AMLO y Zaldívar; niegan *dedazo*

**ANTONIO LÓPEZ**

—nacion@eluniversal.com.mx

Arturo Zaldívar, quien fuera presidente de la Suprema Corte, rechazó *dedazo* en la insaculación de los aspirantes que pasaron a la próxima etapa de la elección al Poder Judicial.

Lo anterior, luego de que durante el sorteo de este domingo, el Comité de Evaluación del Poder Ejecutivo salieron en la lista Fabiana Estrada Tena, excolaboradora del exministro Zaldívar, cuando presidió la Corte, y María Estela Ríos González, quien fue consejera jurídica en el Ejecutivo en el sexenio de Andrés Manuel López Obrador, entre otras aspirantes.

“Conozco mucha gente, algunos trabajaron conmigo, otras no, algunas trabajaron en otros sectores, aquí cada quien está por sus méritos”, declaró Zaldívar.

Entrevistado durante el primer receso del proceso de insaculación para aspirantes que continuarán en la lista para ser votados a cargos en el Poder Judicial, el exministro insistió en que los participantes tienen la experiencia y trayectoria necesarias. ●